

Der Finanzausschuss empfiehlt dem Kreisausschuss, dem Kreistag folgenden Beschluss vorzuschlagen:

Der Gründung einer Erddeponiegesellschaft gemäß dem als Anhang 1 beigefügten Gesellschaftsvertrag wird zugestimmt. Der Aufnahme weiterer privater Gesellschafter unter Beibehaltung des 51%igen Geschäftsanteils der RSAG an der RSEB wird zugestimmt.

Sollten aus Sicht des beurkundenen Notars oder der Kommunalaufsicht noch Änderungen am Gesellschaftsvertrag erforderlich werden, wird diesen mit diesem Beschluss ebenfalls zugestimmt.